

# アル・アクサ洪水第795日目：イスラエルの違反行為が続く中、民兵集団のメンバーが抵抗勢力への投降を開始

Palestine Chronicle 2025年12月7日、脇浜



イスラエルはガザで停戦違反を続けている。(Photo: via QNN)

## 主要事項

- \*エジプトはパレスチナ人をシナイ半島に強制移住させる如何なる計画にも反対する姿勢を再確認した。
- \*イスラエルはガザ回廊のいわゆる「イエローライン」を拡大し続け、停戦枠組みにもかかわらず領土侵犯懸念を高めている。
- \*ガザのパレスチナ保健省によれば、2023年10月7日からのイスラエル軍攻撃の犠牲者数は、死者70、112人、負傷者171、015人で、その多くは女性と子どもである。

## 最新情報

12月7日 11:47 pm

\*パレスチナ・クロニクル：ハマスがイスラエルに支援された民兵集団に関する者たちに武器を捨てて自首すれば寛大に扱うという10日間の期限を与えたことを受けて、数十人が投降した。

12月7日 11:33 pm

\*チャンネル13：カツ国防相とザミール参謀総長の間の対立が新たなレベルにエスカレートした。  
\*PRCS：パレスチナ赤三日月社（PRCS）は、西岸地区カルキリヤ市東方の町アズーン付近でイスラエル軍の銃撃でパレスチナ人1人が死亡し、1人が負傷したと報告した。

12月7日 11:15 pm

\*パレスチナ・クロニクル：イスラエルの支援を受ける民兵組織「人民軍」の指導者ヤーセル・アブ・シャバーブの死の数日後、彼の後継者としてガッサン・アッディニという人物が現れて、ハマスへの攻撃を宣告した。

**12月7日 10:57 pm**

\*パレスチナ・クロニクル：パレスチナ代表サッカーチーム「アル・フィダイ」は、今日エデュケーション・シティ・スタジアムで行われたシリアとの試合を0対0のドローに持ち込み、FIFAカタール2022アラブ・カップの準々決勝進出という歴史に残る1章を刻んだ。

**12月7日 9:27 pm**

\*パレスチナ・メディア：イスラエル公共放送（カン）が、ガザのイスラエル協力者武装民兵組織のメンバーがパレスチナ抵抗組織ハマスに投降し始めたと報道した。

\*イスラエル軍：イスラエル海軍が米第5艦隊と1週間の演習を開始した。

\*イスラエル軍：エヤル・ザミール参謀総長は、停戦合意で規定されたイスラエル軍が撤退した境界線「イエローライン」が新たな国境線となると言った。彼はまた、イスラエルは「突然の戦争勃発に備え、あらゆる面で準備していかなければならない」と言った。

\*パレスチナ・メディア：エルサレム行政区は、イスラエル占領軍がアラブ・アル・ジャハリン地区近くの住宅と農業用建物ら10棟以上を破壊するので立ち退けという通告を出したと発表した。

**12月7日 6:17 pm**

\*パレスチナ・メディア：情報筋によると、ガザ出身の囚人5人がイスラエル占領軍から釈放されて、デイル・アル・バラフ市のアル・アクサ殉教者病院へ到着した。

**12月7日 5:06 pm**

\*パレスチナ・クロニクル：ドイツの貨物航空会社ルフトハンザ・カーゴは、英国の輸出規制を例に挙げて、イスラエルへのすべての軍事輸送を停止した。英国の輸出規制指令は、イスラエルのガザ・ジェノサイドに関する国際法上の問題と懸念が高まる中で出された。

**12月7日 4:37 pm**

\*パレスチナ・クロニクル：ニューヨークタイムズの報道によると、ヤーセル・アブ・シャバーブの殺害はイスラエルが厳選した代理勢力の崩壊を意味し、ガザの地元民兵を支援し利用してハマスを弱体化させる戦略の失敗である。

**12月7日 4:25 pm**

\*グローブス：イスラエル紙『グローブス』は、関係筋からの情報として、ルフトハンザ・カーゴがイスラエルへの武器輸送を禁止した報道した。

**12月7日 3:44 pm**

\*アル・ジャジーラ：西岸地区ラマッラー北にあるベイト・エル検問所で、イスラエル軍はパレスチナ人救急隊員を数時間にわたって拘束している。

**12月7日 2:54 pm**

\*イスラエル・メディア：ネタニヤフ首相は、年末にトランプ大統領との会談するときに、ガザ停戦第二段階の実施について協議することを楽しみにしていると言った。また彼はドイツを訪問したいと思っているが、国際刑事裁判所の指名手配で行けないと述べた。さらに彼は、大統領恩赦と引き換えに政界引退する気はないと言った。

\*パレスチナ・メディア：救急隊によると、ラファ市西方のアル・マワシの、イスラエル軍管理地区の外側で、イスラエル軍の銃撃でパレスチナ人少女が負傷した。

\*マアリブ紙：イスラエル軍のガザ大量殺戮に関与したことに起因する重度の心的外傷ストレス障害（PTSD）のため、イスラエル兵1人が自殺した。

**12月7日 1:11 pm**

\*パレスチナ・クロニクル：パレスチナ記者組合（PJS）の報告によれば、11月に西岸地区とガザでイスラエル占領軍と不法イスラエル・ユダヤ人入植者によるジャーナリスト攻撃は57件あった。

**12月7日 1:04 pm**

\*パレスチナ・メディア：エルサレム市は、市北部の分離壁付近でパレスチナ人職員がイスラエル占領軍兵士に殴打されて負傷したと報告した。

\*パレスチナ・メディア：今朝、ヘブロン（アル・ハリール）市中心部のバーブ・アッザーウィーヤ地区で、イスラエル占領軍がパレスチナ人青年2人を殺害したことへの抗議として、あらゆる部門でゼネストが行われ、市の機能が完全麻痺した。軍は、車両突入をやろうとした容疑者を処置しただけだと主張している。

\*アル・ジャジーラ：ドイツの首都ベルリンで親パレスチナ・デモがあり、活動家たちはイスラエルのガザ・ジェノサイドを非難し、ドイツからのイスラエルへの武器輸出の停止を要求し、パレスチナへの支持を表明した。

\*PRCS：パレスチナ赤三日月社は、アッラーム地区の分離壁付近でイスラエル軍から暴行されたパレスチナ人青年を救急処置した発表した。現在、赤三日月社チームは青年を病院へ搬送している。

### 12月7日 12:29 pm

\*パレスチナ・クロニクル：ハマス指導者ハレド・メシャールはイスタンブールでハマスの戦略ロードマップを説明し、エルサレム解放、外国による支配の拒否、パレスチナの団結緊急必要性を強調した。

### 12月7日 12:26 pm

\*アル・ジャジーラ：オーストラリアのシドニーでイスラエルの占領犯罪に抗議するデモがあった。デモ隊は、パレスチナの旗、イスラエル占領支持者のボイコットを求めるプラカードで街路を埋めて、「我々はみんなパレスチナだ」と叫びながら行進した。

\*アル・ジャジーラ：西岸地区ナブルスの南にあるカリュット村で、イスラエル軍ブルドーザーが数百本のオリーブの樹を根こそぎにした。

### 12月7日 12:12 pm

\*パレスチナ・クロニクル：エジプトはラファ・クロッシングをパレスチナ人の強制退去に通路にさせないことを再確認し、イスラエルが停戦違反を続ける中、停戦の国際監視を強く求めた。

### 12月7日 12:03 pm

\*パレスチナ・クロニクル：今日もイスラエル軍は「イエローライン」を超えて軍事行動を行い、ガザ回廊各地で攻撃と破壊活動を行った。イスラエルの停戦違反件数は数百件になる。

### 12月7日 11:50 am

\*パレスチナ・メディア：バプティスト病院の報告によれば、ガザ市北東部のアットウファーフ地区のイスラエル軍支配区域の外で、イスラエル軍の銃撃で子どもが負傷した。

\*アル・ジャジーラ：イスラエル占領軍は軍が展開する支配地域を超えて前進し、ハーン・ユーニスの東の「イエローライン」を拡大した。

\*UN RWA：ガザの子ども508人が重度の急性栄養失調と診断された。

\*アル・ジャジーラ：エジプトのバドル・アブデラティ外相はアル・ジャジーラに対し、「第一段階はいい面もあるが、イスラエルの停戦違反などマイナス面もある。第二段階は、イスラエル軍の撤退と関連しているので、大変重要である。双方が停戦遵守し、イスラエルにいかなる口実も与えないように、国際部隊をガザに配置する必要がある。エジプトはラファ・クロッシングがパレチナ人強制移住の通路となることを許さない」と語った。

\*ニューヨークタイムズ：同紙記事は、ヤーセル・アブ・シャバーブの死は、イスラエルが頻りとして利用する人間の当然の結末だと述べた。さらに、彼の殺害は、ガザにおけるハマスに代わる勢力を作り出そうとするイスラエルの策謀の失敗だと報じた。

\*アル・ジャジーラ：イスラエル占領軍はハーン・ユーニス東のイスラエル軍支配地域内の建物を破壊し、発砲している。

\*アル・ジャジーラ：2年間の悪夢が一応終わったとして、犠牲者を追悼する意味でベツレヘムのマンゲル広場でクリスマス・ツリーの点灯式が行われた。

\*チャンネル12：ネタニヤフ首相はユダヤ人へのテロと民族主義的犯罪の源と見做さされる14の入植前哨地の撤去を命じた。

\*パレスチナ・メディア：パレスチナ記者組合によると、11月にはイスラエル軍によるジャーナリスト暴行や攻撃が57件あり、その中には実弾発射による負傷、入植者による暴行、取材妨害、拘束、殴打、投石、武器による脅迫などがあった。

**12月7日 12:48am**

\*パレスチナ・クロニクル：イスラエルのガザ・ジェノサイドが続く中、イスラエル政府は西岸地区の「ガザ化」を行っている。

**12月7日 12:41am**

\*パレスチナ囚人メディア・オフィス：9月時点でイスラエル刑務所に収監されているパレスチナの子どもは275人。イスラエルは2023年に1,085人に子どもを逮捕し、そのうち696人はエルサレムの子どもで、年間最多であった。収監されている未成年は14才～17才で、公判前拘留者と重刑者の両方がいる。

**12月6日 10:26pm**

\*パレスチナ・クロニクル：今日、イスラエル占領軍はガザ各地で破壊活動、侵攻、無人機攻撃で「イエローライン」を拡大する違反行為を行って停戦違反を続け、パレスチナ人9人を殺害した。

\*イスラエル軍：イスラエル軍は、ヘブロンでイスラエル軍落下傘部隊へ車両を使った体当たり攻撃をやろうとしたとするパレスチナ人2人を殺害したと発表した。

\*パレスチナ・メディア：情報筋によると、ジェニン南の町カバティヤへイスラエル占領軍が襲撃し、パレスチナ抵抗勢力がそれに対して発砲した。

**12月6日 9:02pm**

\*パレスチナ・クロニクル：トム・バラック米国特使は、米国は過去に2度イランの政権転覆を試みたが、実質的成果は得られなかったと述べた。

**12月6日 8:13pm**

\*パレスチナ・クロニクル：西側メディアは、ISISと繋がりがあった民兵組織指導者ヤーセル・アブ・シャバーブの死を悼んでいる。しかし、パレスチナ人の間では、政治的立場のいかんにかかわらず、彼は凶悪な犯罪を犯した裏切者という真の姿で知られている。

**12月6日 8:11pm**

\*イスラエル・メディア：イスラエルのイサク・ヘルツォグ大統領は、トランプ米大統領がネタニヤフ首相の大統領恩赦を求めたことに対して、自分はトランプ大統領を尊敬しているが、「イスラエルは民主主義国家だ」と言った。

\*イスラエル・ハヨム紙：トランプ大統領は、イスラエルが人質や捕虜の遺体が全部返還されるまで停戦第二段階へ移行しないと言っているが、最後の遺体回収を待たずに第二段階への移行を求めている。トランプは合意の次の段階へ早く移ることを強く求めている。

\*ニューヨータイムズ：元イスラエル諜報機関高官が、ガザのパレスチナ人小規模民兵集団がイスラエルに協力してガザの治安維持に貢献したと述べた。

**12月6日 6:11pm**

\*パレスチナ・クロニクル：今日、イスラエルの不法ユダヤ人入植者が、西岸地区のいくつかの地域を襲撃し、それと並行してイスラエル占領軍がジェリコ、ナブルス、ヘブロン（アル・ハリール）を襲い、数人のパレスチナ人が負傷した。